



Daniel Eugenio Páez Valencia



Mi madre Denis Teresa Valencia Carbajal me tuvo a los 23 años de edad, el día 21 de febrero del 2001 a las 11:38 de la noche, tengo 17 años actualmente voy en 11 repetí 10 en el antiguo Salesiano del barrio popular y lo aprobé en el colegio Municipal María Concepción Loperena. Pase por 3 colegio estos 17 años de vida que tengo los cuales fueron el oriental 26, Instituto técnico industrial salesiano y por último en el colegio municipal María concepción Loperena, actual mente vivo con mi mama y mi hermana menor la cual tiene 9 años de edad.

MI

HISTORIA



Mi historia comienza cuando tenía 14 años de edad, en ese entonces fue el mundial de Brasil 2014. Fue uno de los mejor y más triste año de mis 17 años de vida, ya que fue el último año que volví a ver a un gran hombre y gran amigo en mi vida llamado Jairo Enrique Waldo Cáceres “mi padrastro”. Yo siempre estaba con él para cualquier cosa que necesitara en ese momento al igual que el con migo siempre apoyándome y dándome la mano en las grandes situaciones y problemas de mi vida en ese entonces, él siempre me considero como un hijo a pesar de que no lo era y aún más me apreciaba ya que era el único hombre de tres hijas que tenía el, una de ellas ya está casada y la otra ya tiene una gran familia con un hijo llamado Maximiliano y gracias a la gran confianza y los 13 años de conocernos se ganó con gran derecho y



una discusión con la profesora ya que no me quería dar permiso ni nada y solo decía que me colocaría malas notas para hacerme expulsar del colegio y él le respondía de una forma que simplemente la dejo sin palabras y me sacó de plena clase para irnos jajá, fue unas de las mejores peleas que hicimos con alquilen. Él siempre me ayudo y todos los problemas que tuve en el colegio y fuera de él como un verdadero papa que es y jamás me dejó solo en ninguna situación que se me presentara, nunca faltó a un partido de fútbol, él siempre me patrocinó todos los implementos para ese deporte sin importar el precio o si estaba castigado ya que él también fue deportista en su tiempo y yo quería y quiero seguir sus pasos sin importar ningún obstáculo. Aunque no puedo decir que él era un hombre perfecto porque como ser humano tenemos errores y uno de esos que no logro perdonarme a mí mismo, es no convencerlo de dejar el cigarrillo



ya que eso fue lo que lo alejó de mi lado para siempre. Él era una persona que fumaba mucho y no medía la consecuencia que podría tener al hacer eso, ese mismo año pasamos las vacaciones juntos solo para poder ver el mundial y así pasó fue el mejor mundial y el que más disfrutamos como padre e hijo. Al tiempo después de pasar el mundial comenzó a estar las cosas mal en la casa ya que él estaba muy enfermo y no lográbamos saber que era y cuando lo detectamos ya era muy tarde y al mes y medio el murió. Yo era muy unido a él siempre estaba con él para todo y ahora que ya no está me toca asumir los deberes de ser el único hombre de la casa y ayudar a mi mamá y más a mi hermana menor a salir adelante sin importar que tan difícil sea y también estar para las 4 mujeres más importantes para mi mamá que son mis hermanas y mi mamá en todo lo que necesiten. Aunque para mí al principio fue muy difícil ya que con mi mamá no tenía tanta confianza como la tenía con mi papa, aunque cuando tenía un problema trataba de solucionarlo por mi cuenta y en ocasiones me salía todo bien y en otras solo me salía peor hasta llegar a contarle a mi mamá ya que no sabía qué hacer y gracias a Dios todo me salía bien con ella. Con mi mamá a veces las cosas se tornaban algo difícil ya que ella y yo no teníamos tanta confianza como mi papa pero poco a poco nos fuimos entendiendo y le doy gracias a Dios que la tengo a ella porque es una gran mujer, gran amiga y como muy importante una gran mamá que sin importar como este siempre saca adelante a nosotros sus hijos como una guerrera y trata de darnos lo mejor de ella y gracias a eso es que la amamos cada día más y le pido a Dios que siempre me la proteja de todo mal y peligro para poder seguir aprendiendo más de esa hermosa mujer y orgullo mío que es mi mamá y también la cual amo demasiado.



Fin.